

第5回スピーチ集会

沃野



竹富町立
船浦中学校
学校便り
第24号

発行責任者
校長
仲田欣五

他の学校と比べて行事も多く、忙しい船中で過ごす毎日はとても大変だけど、その分学ぶこともあと1年生の時、私も思いました。これからみんなで頑張っていこうね！
(3年 津嘉山 朋花)

2年生の前半を通して
(2年 末吉 英星)

4月、僕たちは2年生へと進級しました。僕たちが1年生の頃は、真輝先生が担任の先生で、基本的なことをたくさん教わりました。例えば、ロッカーのファイル置き場はきれいにすることや授業の終わりの挨拶はしっかりと礼をすることなどを細かく鍛えてもらいました。そして今年、仲地真美先生が担任の先生となりました。最初は、互いに知らないからお堅い雰囲気クラス全体がなっていました。次第にお堅い雰囲気は柔らかい雰囲気になりました。朝の会では、返事や会話がなくなり淡々と進行していましたが、1分間トークで以前よりは会話が増えました。また、1年生に指示を出したり、学校全体のことを考えられるようになったのではないかと思います。去年は先輩方に頼ってはいませんが、2年生になってからは、一人一人が言われる前に行動できるようになりました。一人一人を見るとき大きな変化はあまり感じられないのですが、クラス全体を見てみると、1年生をリードできるようになってきています。



そして1年生から元気ももらっています。2年生のクラスは、朝が弱くて会話が少ないのですが、1年生の元気な笑い声が会話の種になったり、少し笑ったりします。僕たち学年は、1年生の元気を学習していきたいです。2年生の後半には、修学旅行という行事があるので、5人で協力して思い出に残る修学旅行にしていきたいです。そのためは、コミュニケーションを頻繁に取っていききたいです。前に先生からの伝言をしっかりと伝えきれていないという事件があったので、大事なことは、みんなで共有できるようにしたいです。それに加えて時間をしっかり守って機敏に行動できるようにしたいです。団体行動なので、迷惑を余りかけないようにしてみんな笑顔で楽しめたいと思います。2年生の前半は以外と短いけれど、一人一人が成長したと思います。後半は、今まで頼ってきた3年生が卒業するので、学校全体での活動や部活動、行事で先輩をしっかり引っ張ってあげるようにしたいです。そして、クラスでは時間を守ることができるようにしたいです。これからも2年生みんなで協力して頑張ります。ご清聴ありがとうございました。

1年生になって成長したこと
(1年 池間 正和)

僕は4月になって船浦中学校に入学しました。入学した時、僕の船浦中学校のイメージは先輩からの話でとにかく忙しいのが一番でした。半年が終わって短かったけれど、いろんなことがありました。実際に思っていた以上に忙しくて休む暇もないと思いました。次々とくるスポーツ大会やその練習と部活、地域の行事を先輩たちや先生方が同級生と一緒にこなしてきました。船浦中学校に入学して白い手帳を渡されまわったから予定を立てて時間をうまく使うためです。予定を書き込んでいくと、やる事が視覚化されてやるべきことが見えてきます。先生方もアドバイスくれます。予定を立てても実際は疲れてできないこともあり、中学校生活はやる事が多く、忙しいので忘れないように手帳をもって活用していきたいです。今、小学校の時のことを思い返せば、とてもんびりしていたと思います。休み時間にはペットボトル野球をしたり、教室で鬼ごっこをしたりして、無邪気に遊んでいました。今の休み時間は、吹奏楽や行事の準備をするので終わってしまいます。



今の僕たちを6年生の時と比べてみたら成長したと思います。2年生、3年生の先輩たちと比べてみたら、まだ子どもっぽいけれど、僕なりに中学生らしくなってきたと思います。船浦中学校伝統の全校生徒での吹奏楽は、慣れれば大丈夫かなと思いました。僕はリコーダーに似ていたので、クラリネットにしました。はじめは音が出にくかったけど、音が出るようになってからは、面白くなりました。自分のクラリネットのパートはできるように頑張りました。自分でも音を外さないように気をつけてきました。まだ自分のパートをやるのが精一杯だけど、みんなの音も聞ける位にうまくなりたいです。2年生や3年生の先輩たちの落ち着いた様子と取り組んでいる姿を見て、これから目指したいと思っています。自分一人では絶対にできないし、たいへんだと思う時もあるけれど、一緒にやっているクラスメイトや教えてくれる先輩たち、サポートしてくれる先生方がいるので、自分なりに頑張っています。半年後には僕たちも2年生になって先輩になります。今の2、3年生のように先輩らしく教えられようになりたいです。

去年から今までを振り返っていて、どこが良くなってどこを改善したらいいのかということがわかりました。自分は違う人の振り返りを聞くと、普段気づかないところに気づくことができました。
(2年 川満 夕)

確かに1年生の会話など聞こえてくるので、たまに笑ってしまったりするので、これからは、それに対抗できるようにしたいです。
(2年 小野 蒼生)

小学校6年の時から振り返っていて、成長しているんだなと思いました。前を見て話をしていて、とても聞きやすかったです。スピーチお疲れ様でした。
(1年 永井 一ノ輔)